

26 députés demandent au gouvernement français d'autoriser l'utilisation des vaccins cubains

Image not found or type unknown



**François-Michel Lambert, président du Groupe d'amitié France Cuba à l'Assemblée Nationale française, figure parmi les signataires de la lettre adressée au Premier ministre Jean Castex.
Photo: Prensa Latina**

La Havane, 26 jan. (RHC)- 26 députés français ont demandé au gouvernement d'autoriser l'utilisation des vaccins cubains contre le Covid-19, notamment dans les territoires d'outremer qui la demanderaient.

Dans une lettre à l'intention du Premier ministre Jean Castex, ces députés français ont demandé d'étudier cette possibilité dans les plus brefs délais, et de définir les modalités de décisions à cet égard.

Les signataires de la lettre soulignent que l'image positive qu'offre Cuba en matière de santé et de la technologie utilisée pour la mise au point de ses vaccins Abdala et Soberana 02, différente de celle de l'ARN messenger, «seraient capables de rassurer» les gens des territoires d'outremer».

À cet égard ils ont signalé le manque de confiance des habitants de ces régions suite au scandale du chlordécone et des essais nucléaires, deux éléments auxquels ils attribuent en partie le refus de la vaccination et les faibles taux d'immunisation.

Pour près de deux décennies, à la fin du dernier siècle, l'insecticide chlordécone a été utilisé dans les bananeraies avec des conséquences néfastes pour les êtres humains et l'environnement en Guadeloupe et Martinique.

«Durant cette pandémie nous avons partagé l'idée d'une stratégie de vaccination la plus large possible pour les Français dans le but d'endiguer le Covid-19, et l'accès à Abdala et Soberana02, tous deux en cours de certification par l'Organisation Mondiale de la Santé, permettraient d'augmenter le taux de protection de notre population», souligne la lettre adressée au Premier ministre Jean Castex.

Otto Vaillant, ambassadeur cubain en France, s'est entretenu ce mercredi avec plusieurs députés promoteurs de cette initiative, qu'il a remerciés pour leur solidarité avec l'île, assiégée par plus de 60 ans de blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/284149-26-deputes-demandent-au-gouvernement-francais-dautoriser-lutilisation-des-vaccins-cubains>



Radio Habana Cuba